



C'est magique !

Description

Après nous avoir fait croire qu'on pouvait acheter des femmes à des fins sexuelles mais lutter contre le viol, on a droit à « *Je gifle ma femme mais lutte contre les violences conjugales* ».

Tout va bien car Adrien Quatennens démissionne. De sa députation ? De toute parole publique ? Non. Juste de la coordination de LFI, ce truc chiant qui prend du temps et ne rapporte rien.

Pendant ce temps, Mélenchon dénonce un acharnement médiatique et des violences policières à l'encontre de son collègue.

Il faut croire que le privé est politique quand ça les arrange et que si « la République c'est eux », on est mal barrées.

Mathilde Karceles

Categorie

1. Édito

date créée

21 septembre 2022